

Cuba et la CEPALC ratifient le statut des relations de travail



La Havane, 14 sept (RHC) Le vice-premier ministre et responsable du Commerce Extérieur et de l'Investissement de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruiz, et le secrétaire exécutif de la Commission Economique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes (CEPALC), José Manuel Salazar-Xirinachs, ont ratifié jeudi le bon état des relations de travail.

Le gouvernement cubain a indiqué sur X (anciennement Twitter) que l'échange a porté sur des aspects liés au rôle de la Commission et à l'agenda de la coopération bilatérale.

D'autres sujets d'intérêt ont également été abordés, comme les projets que Cuba promeut au profit des pays en développement du Sud, dans le cadre de la présidence temporaire du G77 et de la Chine, assumée en janvier de cette année.

Au cours de la réunion, le vice-premier ministre cubain a réaffirmé l'engagement de l'île envers l'organisation, le système multilatéral et la mise en œuvre de l'Agenda 2030 pour le développement durable.

Pour sa part, le responsable de la CEPALC a reconnu les performances de Cuba dans la région et son expérience en matière de coopération Sud-Sud.

La réunion a lieu dans le cadre de la célébration du Sommet du Groupe des 77 et de la Chine qui se tiendra les 15 et 16 dans la capitale cubaine, avec la participation d'une centaine de délégations de différents pays.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333968-cuba-et-la-cepalc-ratifient-le-statut-des-relations-de-travail>



Radio Habana Cuba